



# クラス通信



木田幼稚園  
令和3年10月号

秋晴れの天気が続く中、朝晩は随分と気温差も大きくなり風邪をひいてしまうお子様も多くなりました。食欲の秋・スポーツの秋・読書の秋・芸術の秋…この1か月間とっても充実した毎日を過ごせました。

## -全クラス-

### ☆造形月間・学園まつり

今月は造形月間でした。各学年様々なテーマで作りました。小箱・ボタン・コルク・モールなどたくさんの素材を使用し、試行錯誤しながら取り組み「このボタンを付けたいけれど、外れちゃうなあ…」「リボンをお洋服にしたい!」と積み重ねたり、組み合わせたり…。同じテーマでも十人十色の作品が出来上がりました。また、異年齢同士（縦割り保育）でぬたくり・小箱・段ボール遊びといった造形活動も行い協力したり意見を出し合ったりと楽しく取り組みました。

また、学園まつり前日には各クラス毎の展示を見てまわり

「ほし組さんになったらお皿を作るんだ!」「金槌トントン、難しそうだね」という会話も聞かれました。



## -全クラス-

### ☆親子遠足「東山動植物園」

8日に親子遠足で東山動植物園に出かけました。天候が心配されていましたが、気持ちのいい秋晴れの中教師、親子と一緒にたくさんの動植物を見て回りました。「ぞうさん大きくてかっこいいね」「レッサーパンダが大きな階段を上っていたよ!」とキラキラと目を輝かせながら楽しみました。全園児で動物を見学後、芝生広場にて全学年の皆さんでお弁当を広げゆったりと落ち着いたひと時を過ごしました。



## -全クラス-

### ☆交通安全教室

12日（火）に津島警察署の大山・古川・小川巡査をお迎えし横断歩道のわたり方をご指導いただきました。今回はこの地域で初めてのICT化による新しいシステム信号機、横断歩道等、すべておまわりさんのリモコンで制御され、実際の道路状況に合わせた訓練を行いました。「歩くときに信号が点滅したら止まろうね」「車が来ていないかしっかりと確認してね」と実際に横断歩道、信号を使用して取り組みました。今後も交通ルールを守って過ごせるよう意識を高めていきます。



## -全クラス-

### ☆食育実践活動 芋ほり

18日に芋ほりを行いました。5月に植えた紅あずまの苗をお子様たちは水やりや草取りを通して毎日大切に育ててきました。畝から少し顔をのぞかせるサツマイモを見つけては「うわぁ！もうお芋が出てきたよ！」と興味津々。当日、スコップを握りしめ一生懸命芋を掘るお子様たち。「大きくてなかなか掘れないや」「2つもとれたよ！」と楽しんでいました。そして、採れたてのお芋をバーミキュラでふかし、ほくほくのお芋をいただきました。苗植えから水やりといったお世話、収穫、実食を通して食の大切さを学ぶ貴重な食育体験ができました。



### ☆ほし組(年長)

4月より始まったお茶のお稽古。講師の長澤円先生より、日本間への上がり方から始まり美しい所作（立ち方、座り方、歩き方）や礼儀作法、毎月変わる掛け軸や茶花のお話、そしてお菓子やお抹茶のいただき方等日本人としてのマナーを含め多くを教わってきました。学園まつりでは、これらを踏まえお客様のおもてなしいたしました。当日茶会前には「上手くできるかな」と緊張した表情も見られましたが、茶会を終えると「喜んでいただけて良かった」と嬉しそうに話す声が聞かれました。この自信を、今後取り組む「盆点て」のお稽古へとつなげていきます。



### ☆ぺんぎん組(年中)

22日(金)今年度最終の合気道を行いました。講師の滝本先生ご指導の下、今年度教えて頂いた技「片手交差取り一教」「両手取り天地投げ」「座技の呼吸法」の復習を行いながら「自分の身は自分で守る」意識を一人ひとりが今一度強く念じながら参加をしました。また、丹田(たんでん:へその下の辺の所)に力を集中させると体が温まり病気にならないということも教えて頂きました。お子様たちは次年度の合気道に向けて「もっと新しい技をやりたい!」「滝本先生みたいになりたい!」と今から楽しみにしている様子です。



### ☆りす組(年少)

とっても気持ちの良い天気が続き、お子様は園庭で元気に駆け回ります。年長、年中組の合気道を見て「みんなで一緒に裸足で遊んでみよう!」という教師の声掛けにお子様はびっくり!「足チクチクしないかな…?」とドキドキしながら園庭を歩いてみると「ふかふかしてるね!」「なんだかとっても速く走れそう!」と敏感な足の裏の刺激を感じながら楽しく遊びました。



### ☆きりん組(2歳)

2学期に2名のお子様仲間入りし、ますますにぎやかなきりん組です。お子様たちそれぞれの語彙が増え、それに伴い行動も活発になってきました。お友達やきりん組を訪れて下さる理事長先生をはじめ他の教師、講師の方々との会話や触れ合いが楽しくて仕方のない様子です。1年間で一番過ごしやすいこの時期は、お子様たちにとっても何事も意欲的に取り組むことが出来る「実りの時期」です。園生活で出会う沢山の経験をし、成長していきます。

